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Коротко: Лесной

Начнётся ли в срок 
отопительный сезон?

Тепло 
в Нижней Туре 
будет вовремя

«Угрозы срыва начала отопи-
тельного сезона в Нижней Туре 
нет», – заверил Александр Юрье-
вич Ведерников, первый замести-
тель главы администрации Ниж-
нетуринского городского округа. 
Несмотря на накопившийся долг 
предприятий, организаций и на-
селения перед Свердловской те-
плоснабжающей компанией.

Ситуация сложилась двоякая: 
и без тепла зимой невозможно, и 
срочно, до начала отопительного се-
зона, стребовать с предприятий, ор-
ганизаций в судебном порядке все 
долги в условиях экономическо-
го кризиса тоже не представляется 
возможным – неминуемое в таком 
случае банкротство просто оста-
вит людей без работы. А доходная 
часть бюджета города складывает-
ся из налоговых поступлений. Фи-
нансовый кризис, как сказал Алек-
сандр Ведерников, мы переживем, 
важнее сохранить градообразую-
щие предприятия. Потому админи-
страция ищет другой выход. На дан-
ном этапе оформляются документы 
на получение бюджетного кредита, 
чтобы погасить задолженность за 
тепло и горячую воду. Есть и запас-
ной вариант: если Минфин откажет 
в кредитном займе, – кредитоваться 
в коммерческих банках, на конкурс-
ной основе, разумеется.

По данным пресс-службы ООО 
«СТК», опубликованным информа-
ционным агентством «REGNUM Но-
вости», долг Нижней Туры за теп-
ло и горячую воду перед Свердлов-
ской теплоснабжающей компанией 
составил: у промышленных пред-
приятий – 7 млн рублей; организа-
ций, финансируемых из федераль-
ного бюджета, – 256,4 тыс. рублей, 
из областного бюджета – 924,7 тыс. 
рублей, местного бюджета – 15,2 
млн рублей; управляющие компа-
нии задолжали 60 млн рублей, на-
селение – 25 млн рублей. Работа по 
реструктуризации задолженности с 
руководителями предприятий и ор-
ганизаций ведется. Готовится ан-
тикризисное совещание с участи-
ем заместителя министра финан-
сов Свердловской области. При лю-
бом повороте событий – заверили в 
администрации – Нижняя Тура без 
тепла не останется, и придет оно в 
город вовремя.

Ксения РУССКАЯ.

Состоится 
выездное 
заседание

27 августа в 14.00 в ЦГБ им. П. Бажова состо-
ится расширенное выездное заседание экспертно-
го совета комбината «Электрохимприбор», посвя-
щенное 60-летию со дня испытания первой совет-
ской ядерной бомбы. Вход по пригласительным би-
летам. Справки по телефону 3-73-93.

В честь Российского 
триколора 

22 августа с 12 часов на улицах Лесного прой-
дет акция, посвященная Дню Государственного фла-
га России, организованная по инициативе отдела по 
делам молодежи администрации Лесного и обще-
ственной молодежной организацией «БуМИРанг». 
Участники мероприятия будут раздавать горожа-
нам буклеты и листовки, рассказывающие об исто-
рии Российского триколора и событиях, связанных с 
Государственным флагом нашей страны. Акция про-
водится в рамках программы «Молодежь Лесного» и 
имеет целью популяризацию государственной сим-
волики среди горожан и содействие патриотическо-
му воспитанию подрастающего поколения.           

Соб. инф.

Финансовая помощь 
на собственное дело

ГУ «Лесной центр занятости» предоставля-
ет финансовую помощь на организацию соб-
ственного дела в размере 58800 рублей.

Обязательными условиями предоставления 
финансовой помощи на осуществление предпри-
нимательской деятельности являются:

- регистрация гражданина в качестве безработ-
ного;

- достижение гражданином 18-летнего возраста;
- положительное заключение по результатам те-

стирования по оценке предпринимательских воз-
можностей;

- положительная оценка технико-экономического 
обоснования проекта (бизнес-плана);

- государственная регистрация гражданина в ка-
честве индивидуального предпринимателя.

Более подробную информацию можно полу-
чить в ГУ «Лесной центр занятости», контакт-
ный тел. 5-00-44.

В. МЕЛЬНИК.

На газетах не озолотишься

Ещё одна 
жертва «Артели»

Школа-интернат: 
дополнительный 
набор учащихся         

Муниципальная общеобразовательная 
школа-интернат № 63 – одно из старейших 
учреждений социальной направленности 
нашего города – проводит дополнитель-
ный набор (прием) учащихся в 1, 4, 5, 6, 7, 
8 и 9 классы.

Основу контингента воспитанников школы-
интерната составляют дети из неполных, мно-
годетных семей и семей, попавших в труд-
ную жизненную ситуацию. Дети из таких се-
мей остро нуждаются в дополнительной соци-
альной и педагогической поддержке, которую 
в полной мере готова оказать школа-интернат.

Все учащиеся школы № 63 обеспечены 
6-разовым полноценным и качественным пи-
танием, а также одеждой.

В школе-интернате традиционно работа-
ют различные кружки и секции. Проводится 
целенаправленная работа по допрофессио-
нальной подготовке воспитанников – получе-
ние практических навыков будущей профес-
сии сегодня чрезвычайно важно для каждого 
выпускника. 

Основу педагогического коллектива школы 
63 составляют опытные и квалифицирован-
ные учителя, воспитатели и педагоги дополни-
тельного образования.

Контактный телефон 3-39-94.  
Управление образования г. Лесного.     

Августовская 
конференция 

педагогов      
Во вторник, 25 августа, в ДК в 10.00 со-

стоится традиционная августовская педа-
гогическая конференция.      

Ее тема: «Роль воспитания в образователь-
ном процессе: опыт, проблемы, перспективы». 
На конференции педагогическим сообще-
ством будут подведены итоги 2008-2009 учеб-
ного года, определены перспективы и основ-
ные направления следующего.  

В работе конференции примут участие спе-
циалисты Управления образования Лесного, 
администрации города, социальные партне-
ры, работники образовательных учреждений.       

Соб. инф.    

Меньше месяца осталось до 
начала отопительного сезона, 
который должен начаться 15 
сентября.
Учитывая непростую ситуацию, 

сложившуюся в других городах на-
шей области, многомиллионные 
долги перед поставщиками энерго-
ресурсов, и, как следствие, неуте-
шительный вердикт о запаздыва-
нии начала отопительного сезона, с 
вопросом: «Как обстоят дела в Лес-
ном?» мы обратились к начальнику 
финансово-экономического отдела 
МУП «Технодом» Ирине Вячесла-
вовне ПЕТРОВОЙ.

Как выяснилось, подготовка к ото-
пительному сезону – действитель-
но одна из острых проблем города. 
Предприятием «Технодом» ведется 
работа в двух направлениях: к ото-
пительному сезону готовят как жи-
лые дома, так и трубопроводы, на-
ходящиеся на балансе предприятия 
МУП «Технодом». На сегодняшний 
день по жилищному фонду процент 
выполнения по отдельному виду ра-
бот доходит до 86,3% и выше.

– В настоящее время подписан 
приказ об осеннем осмотре домов, – 
рассказывает Ирина Вячеславовна. 
– Специалисты управляющей компа-
нии «Технодом» дважды в год – вес-
ной и осенью – полностью осматри-
вают каждый дом, составляют опись 
оборудования дома, его конструк-
тивных элементов, нуждающихся 
в ремонте. В течение августа такой 
осмотр будет произведен с целью вы-
явления дополнительных работ, ко-
торые потребуют исполнения до кон-
ца текущего года и послужат основой 
для составления производственной 
программы по текущему ремонту жи-
лищного фонда на 2010 год.

В связи с этим большой пробле-
мой является востребование де-
биторской задолженности у насе-
ления. На сегодняшний день циф-
ры неутешительные: за топливно-
энергетические ресурсы город за-
должал поставщикам порядка 81 
млн рублей, из них квартирная 
плата составляет 38 млн (то есть 
половина суммы), долг юридиче-
ских лиц – порядка 10 млн.

Акция: без 
начисления пени
Для того чтобы рассчитаться с  

ресурсоснабжающими организаци- 

ями – ОАО «Свердловэнергосбыт» и 
ФГУП «Комбинат «Электрохимпри-
бор» – МУП «Технодом» проводит 
акцию: в течение августа принима-
ются платежи без начисления пени. 
Наша газета уже писала об этом, од-
нако, учитывая ситуацию, нелишне 
напомнить: сегодня житель может 
заплатить сумму накопившейся за-
долженности целиком, при этом его 
как должника не вызовут на комис-
сию в МУП «Технодом», на него не 
будут переданы документы в суд, и в 
конечном итоге не будут начислены 
пени за просрочку платежа. Это важ-
но, потому что начисленные пени у 
отдельных граждан могут составить 
порядка двух-трех квартирных плат. 
Акция дает квартиросъемщику воз-
можность не переплачивать: пени 
ему простят...

Вообще, ситуация с долгами се-
годня требует принятия самых се-
рьезных мер. В связи с этим рассма-
тривается вопрос о поднятии стату-
са действующей комиссии по рабо-
те с должниками до уровня главы го-
родского округа. Если раньше такая 
комиссия работала в «Технодоме» 
под председательством директора 
Евгения Владимировича Божко, 
при участии судебных приставов и 
работников прокуратуры, то теперь 
с неплательщиками будет сурово 
разговаривать сам Сергей Викто-
рович Щекалев...

– Кроме того, привлекаем к со-
трудничеству работодателей, – го-
ворит Ирина Вячеславовна. – Наши 
специалисты рассылают по пред-
приятиям списки работающих у них 
граждан, имеющих задолженность 
по квартплате, с просьбой к руко-
водителям найти возможность воз-
действия на своих работников и, мо-
жет быть, изыскать возможность ма-
териальной помощи человеку, кото-
рый находится в трудной ситуации.

Новое о субсидиях
К вопросу о «трудной ситуации»: 

многие, кто имеет задолженность по 
квартплате и приглашается в «Тех-
нодом» на комиссию, действитель-
но нуждаются в помощи. И каждому 
второму там объясняют очевидные 
вещи, о которых говорилось уже не 
раз – о возможности получения суб-
сидий. Напомним вновь и мы: если 
человек находится в бедственном 

положении, ему необходимо обра-
титься в МУ «РКЦ» (Юбилейная, 
35) и проконсультироваться со спе-
циалистами на предмет получения 
субсидии. Читателям следует знать, 
что в этом году в законе появилась 
очень хорошая новелла: государ-
ственная помощь в виде субсидии 
может быть оказана человеку даже 
в том случае, если у него образова-
лась задолженность по квартплате.

– Раньше государство не позво-
ляло делать таких шагов, – поясня-
ет Ирина Вячеславовна, – и стро-
го стояло на позициях: есть задол-
женность – субсидия не положена. 
В этом году даже при наличии за-
долженности субсидию можно полу-
чить, заключив с нами – с предприя-
тием МУП «Технодом» – соглашение 
о рассрочке платежа; таким образом, 
выделенная субсидия идет на пога-
шение имеющейся задолженности.

В должниках, к слову, ходят не 
только квартиросъемщики, но и не-
которые городские предприятия – с 
ними по четвергам в «Технодоме» 
регулярно работает комиссия.

Частнику – 
частное предупреждение
В контексте подготовки города 

к отопительному сезону есть еще 
очень серьезный момент – по част-
ным домам. Проблема состоит в 
том, что сегодня некоторые частни-
ки (и их немало) не заключили дого-
воры на управление своим домом – 
ни с управляющей компанией «Тех-
нодом», ни напрямую с обслужива-
ющими жилищный фонд организа-
циями. При этом каждый из них хо-
чет, чтобы его дом был подключен 
по отоплению в срок. И в прошлые 
годы это получалось...

Однако сейчас и комбинат «Элек-
трохимприбор» как поставщик энер-
горесурсов, и администрация горо-
да заняли принципиальную позицию: 
сначала определенный технически-
ми нормами регламент, затем – по-
дача тепла. Частнику сегодня нуж-
но понять, что платить он должен не 
только за гигакалорию, но и за под-
готовку сетей перед подачей тепла. 
А подготовка включает в себя про-
мывку, опрессовку системы отопле-
ния, выполнение ряда дополнитель-
ных работ. В любом случае, должно 
быть ответственное лицо за эксплу-

атацию теплопотребляющих устано-
вок, и лицом этим должен стать част-
ник, заключив соответствующий до-
говор с управляющей организаци-
ей. МУП «Технодом» готов работать 
с частным сектором на тех же усло-
виях, на каких работает с многоквар-
тирными домами. В случае же если 
до 15 сентября такого договора не 
окажется и все перечисленные выше 
технические требования по подклю-
чению частного дома к сетям комби-
ната выполнены не будут, то скорей 
всего такой дом не получит тепла. 

– В прошлом году уже была та-
кая ситуация с жителями Залесья, –
рассказывает первый заместитель 
главы Виктор Васильевич ГРИШИН. 
– Они поняли предупреждение и в 
этом году дисциплинированно на-
нимают лицензированную органи-
зацию – ПЖРЭП для подготовки их 
сетей к подаче тепла. В Залесье эта 
проблема снята. Но многие жители 
других частных кварталов этого не 
понимают до сих пор и игнорируют 
заключение договоров...

Не сорвать 
отопительный сезон
Сегодня руководители многих му-

ниципальных образований области 
сомневаются, сумеют ли они спра-
виться с финансово-экономическими 
трудностями и вовремя начать ото-
пительный сезон. Какова вероят-
ность того, что Лесной не окажется в 
их числе?

– Мы все сделаем для того, чтобы 
этого не допустить, – заверила Ири-
на Вячеславовна. – Управляющая 
компания «Технодом» совместно с 
администрацией города предприни-
мают все меры, чтобы отопительный 
сезон начался вовремя. Но надеемся 
также и на сознательность горожан, 
которые в ближайшее время распла-
тятся по долгам с управляющей ком-
панией в полном объеме.

– Однако, – замечает Виктор Ва-
сильевич, – если жители не начнут 
погашать долги по квартплате, на-
чало отопительного сезона все-таки 
может затянуться. А страдать в этом 
случае будут дисциплинированные 
граждане, которые исправно вносят 
квартплату... Вот об этом следует се-
рьезно задуматься.

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.

В редакцию позвонил недовольный 
читатель: «Почему «Радар» везде про-
дают по десять рублей, а в «Рожде-
ственском» по одиннадцать? Или вы 
считаете, что покупатели этого ма-
газина богаче, чем остальные?»
Мы так не считаем. Более того, наша ре-

дакция решила не поднимать цену на «Ра-
дар», тогда как «Вестник» стал дороже на це-
лый рубль и продается сегодня по одиннад-
цать рублей. Чем руководствовался хозя-
ин «Рождественского» В.А. Шост, поднимая 
цену на «Радар», мы не знаем. На продаже 
газет сегодня явно не озолотишься и даже 

финансовые дырки не залатаешь. Но тем не 
менее продавать «Радар» по 10 руб. Влади-
мир Анатольевич в силу своего категориче-
ского характера категорически отказался. По-
этому сегодня в «Рождественском», а также в 
бывшем магазине «Беркут», который недавно 
отошел Шосту, «Радар» не продается.

Однако читателям «Радара» мы совету-
ем наплевать на магазины Шоста и поку-
пать любимую газету в соседних магазинах: 
«Русский продукт», «Анюта», «Продукты» 
(ООО «Агропром»), «Василек», супермаркет 
«Красный»…

В. МИХАЛЫЧ.

На снимке – очередная жертва ООО 
«Артель», что в Н. Туре (руководитель 
лауреат премии «Успех года» г. Лес-
ного О.С. Логинов). Сколько загубле-
но птичьих душ со дня пуска этих вы-
тяжек, никто не считал. Только в этом 
году подобрано несколько симпатич-
ных птичек, решивших, видимо, спря-
таться от дождя рядом с вытяжкой…

По информации, которой располага-
ет редакция, в ООО «Агропром» (вто-
рой этаж) один человек из-за выбро-
сов уволился, двое болеют (тоже подо-
зрения на плохую экологию), на первом 
этаже работник редакции (его кабинет 
под вытяжкой) уже второй месяц из-за 
нарушений слизистой не может выле-
чить нос. Врачи не исключают, что это 
из-за выбросов. В соседнем со зданием 
саду желтеют чувствительные к выбро-
сам посадки…  

Кто ответит за здоровье людей, за от-
равление природы? Штрафы и предпи-
сания, которыми грозят надзорные ор-
ганизации, для предпринимателя – что 
мертвому припарки. Уверовав в безна-
казанность, «лауреат» из Лесного про-
должает успешно травить округу.

В. МИХАЛЫЧ.

Вытяжка, под которой 
в минувшую пятницу, 

14 августа, 
обнаружен этот 

отравленный птенчик.


